

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans... NEW ORLEANS NEWS PUBLISHING CO. 115 N. PINE ST.

TEMPERATURE Du 4 août 1906. Thermomètre de E. CLAVER, Opticien, 131 rue Carondelet.

SOMMAIRE. Napoléon III et Nid. Châieb, conte inédit. "La Princesse Alice".

La Campagne Congressiste.

La campagne congressiste ne bat pas encore tout à fait son plein, mais elle devient chaque jour plus intéressante dans les Etats appelés à être des représentants au mois de novembre prochain.

De leur côté les démocrates montrent une grande activité. Le comité congressiste démocrate va prochainement adresser à des membres du parti dans chaque district des circulaires les invitant à envoyer au quartier général tous les renseignements possibles sur la situation dans leur région.

LEÇON DE PATRIOTISME

En parlant de la récente inauguration du monument de Desaix le "Temps" de Paris dit: Le gouvernement de la République a été bien inspiré en se faisant représenter par l'un des hommes que Gambetta se plaisait à appeler ses lieutenants.

Le protocole Japonais. Le protocole au Japon, pour réoccur qu'il soit, succédant à de vieux usages qui viennent d'être abolis, n'en est pas moins étroit ni moins sévère.

ECHOS LOINTAINS

On a inauguré récemment à Pavone (Suisse) un monument à la mémoire du général Jomini. L'autre soir, à Londres, dans l'église Saint-Sauveur, Oxford Street, on a pu assister à un curieux spectacle d'un clergymen faisant un sermon par signes à une assistance de sourds-muets.



LE TRIO WARD, "Gymnasts of the Bar", à West End ce soir.

Une lettre de l'Archevêque. C'est jeudi prochain, nous l'avons déjà rappelé ici, le premier anniversaire de la mort de l'Archevêque de Nouvelle-Orléans.

Une nouvelle découverte.

Le docteur Branly, qui est le véritable inventeur de la télégraphie sans fil, vient de faire une nouvelle découverte qui complète la première. Jusqu'ici, la télégraphie sans fil était inutile en cas de guerre.

Les héritiers de l'Empereur. Napoléon avait à Sainte-Hélène, exprimé le désir que ses vieux compagnons d'armes, les soldats de la Grande Armée, pussent, les guerres de l'Empire finies, jouir dans leurs foyers d'une petite pension prise sur sa cassette.

Les Forces Navales Françaises en Extrême-Orient

Dans le renouveau des forces navales françaises que vient de décider M. Gaston Thomson, il est prévu que l'escadre de l'Extrême-Orient, commandée par un vice-amiral, sera renforcée par une simple division navale.

AU PUBLIC.

GRATIS. CETTE COMMUNICATION A ADRESSE PARTICULIÈREMENT à ceux qui ont contracté l'habitude de prendre un ou deux cigarettes de dangereux remèdes.

Coupon de BROMONIA Gratia.

Form fields for name, address, and other details for the Bromonia coupon.



Distribution Locaux: ORPHEUM DRUG STORE, 410-412 Rue St-Charles. PHARMACIE FELDMER, 3218 rue Magazine.

WEST END. En tête du programme qui sera inauguré ce soir à West End est inscrit le trio LeBrun, qui comprend Mme LeBrun, ancienne prima donna de la troupe d'opéra italien de New York.

Mais là, dans ces chambres faites pour des géants, dans ces salles où de puissants suzerains ont tenu leur cour, dans ces forêts où l'on imagine des cavaliers de dames, de seigneurs et d'écuyers chassant les loups, les chiens et les cerfs avec des épéens et des mentes, il était pourvu de la vision de sa morte, de Paesey, de ses victimes, de l'éclat des fêtes parisiennes, du tam-tam des champs de courses, des tapis verts des cercles, des femmes diamantées et de ce Paris enfin qu'il regretta, ou il ne pouvait plus vivre dans la crante de révolutions périlleuses pour lui, et dont il ne voulait ni ne pouvait se passer.

"Il ne savait à quoi s'arrêter quand un incident vint trancher ses irrésolutions. Un journal de Paris lui arriva un matin. Comment avait-on connu sa retraite? Par quel hasard on par quelle nouvelle trahison? Qui le lui envoyait? Pourquoi? Il ne tarda pas à le savoir. Le journal était accompagné d'une lettre. "Monsieur le comte. "J'étais au Rantzberg lorsque vous y êtes arrivé vous-même. "Bien que mon patron, M. Jean Villedieu, ni M. de Restaud ne m'ait fait aucune confidence, et ils ne m'en devaient pas à moi qui ne suis que leur fidèle serviteur, j'ai compris ce qui s'est passé. Ils sont trop bons. Ils ont cru à votre repentir. Donc ils vous ont pardonné et vous pourrez vivre tranquille et jour des biens que vous ne devez qu'à un meurtre de mon malheureux maître, M. le duc André de Brévanues. "C'est trop d'indulgence ou plutôt de faiblesse. "Moi, je ne suis rien, mais je n'oublierai pas le mal que vous avez fait. "J'aurais voulu que vos crimes fussent punis. "Déjà votre misérable Clopin a payé pour avoir et pour lui.

"Il s'est fait justice au moment on venait l'arrêter sur la dénonciation des bandits qui ont failli tuer M. Jean Villedieu après la mort de mon lieutenant. "Si Dieu est juste, il ne vous épargnera pas, comme ces messieurs ont la bonté de le faire. "Je ne sais pas où vous êtes, mais à quelques indices, je pense que vous êtes allé vous enfermer au Rantzberg. "Je vous adresse ce petit mot qui vous y trouvera peut-être, avec un journal qui vous prouve que je ne vous annonce que la vérité. "Je suis obligé de faire écrire ma lettre car je n'ai jamais été à l'école, mais la personne est discrète et sûre. "Je vous salue. "Yves-Marie PLENECC." "Ancien ordonnance de M. le duc André de Brévanues." Le journal, en effet, contenait un récit conforme à cette nouvelle avec des détails exacts, mais impressionnants. Le reporter avait dramatisé l'événement. Il laissait de plus entendre dans son article que le sabotier de Fontaine-aux-Bois n'avait été que l'instrument d'un plus puissant que lui et qu'en cherchant bien, il ne serait pas difficile de le découvrir. Le comte fut terrifié. Ainsi, malgré la clémence des

anciens amis de ses victimes, malgré le pardon de la baronne de Restaud et de Jean Villedieu, l'affaire se révélait, plus vivace que jamais et plus périlleuse pour lui qu'elle ne l'avait été jusqu'ici. Que ferait-il? Où se réfugier, pour se mettre à l'abri des rigueurs de la justice, contrainte d'agir malgré elle peut-être, par la force des choses et la fatalité des événements? En un instant ses incertitudes et ses hésitations cessèrent. Le comte? Une mort anticipée, une lente agonie, un sépulchre blanchi dans lequel il ne serait pas plus en sûreté qu'ailleurs. Peut-on vivre même dans un cloître, quand on a sur la tête une épée de Damocles prête à tomber à tout instant? Peut-on dormir quand les spectres de tant de victimes nous assiegent? Il monta à sa chambre et, du balcon de pierre, il vit au loin les glaciers du Kaiser perdus dans le bleu d'un ciel clair et d'indes comme aux plus beaux jours de l'été. Et il se dit: "C'est là que le repos pour moi. Il écrivit longtemps et cacheta deux lettres. La première était adressée à la blonde Angèle. Elle était courte.

"Ma chère Angèle, "Si quelqu'un avait pu me rattracher à une existence qui m'est devenue odieuse, c'était vous. "Je n'ai pas voulu vous demander de m'accompagner dans les montagnes du Tyrol parce que déjà ma volonté était arrêtée et que votre présence m'eût enlevé l'énergie dont j'ai besoin. "Les nouvelles que vous ne manquez pas d'apprendre dans quelques jours vous diront dans quel but j'ai quitté Paris. "Je vous remercie des sourires dont vous avez embelli mes derniers jours et en reconnaissance des heures pendant lesquelles vous m'avez soutenu, je vous laisse un dernier souvenir que mon notaire vous remettra. "Adieu, belle Angèle; j'ai commis des crimes qui ne méritent ni pardon ni pitié. "Quand le soleil disparaîtra derrière les montagnes au milieu desquelles je vais chercher le repos éternel, l'expiation sera complète. "XAVIER." L'autre était pour le baron de Restaud. "Monsieur le baron, "Avant de m'éloigner de Paris, j'avais compris que la paix de l'âme ne m'était plus permise, même dans la solitude du plus austère des cloîtres. "Je parlais donc avec une résolution que pourtant j'ai hérité quelque temps à exécuter.

"J'ai pris avant mon départ toutes mes dispositions pour réparer autant que possible le mal dont je suis le triste auteur. "Me Delagrande mon notaire est en possession de mon testament. "Je vous demande la permission de distribuer les biens qui ne sont en ma possession de par suite d'une accession de crimes que je vais expier, comme je pense que la duchesse de Brévanues, après la mort de son bien aimé petit fils, aurait pu le faire. "La moindre part qu'elle eût attribuée à l'enfant de son André eût été certainement de la moitié de sa fortune. "Je la lègue à la fille de madame de Restaud en suppliant la mère et vous même de vouloir bien condescendre à l'accepter. "J'ai composé cette part des immeubles les plus précieux aux yeux de ma tante parce qu'ils sont de la plus lointaine ancienneté dans notre famille. "Parmi eux, il y a le domaine de Fontaine-aux-Bois et l'hôtel de Brévanues. "Pour le reste de cette fortune, à part quelques legs particuliers de peu de valeur je la laisse aux pauvres, avec cette clause que vous serez chargé avec M. Jean Villedieu de déterminer leur part, que vous en fixerez l'emploi selon votre volonté et que l'administration sera contrainte, sous peine de déchéance

de legs, de s'en rapporter à votre décision. "Je vais faire porter cette lettre à la poste dans un instant. "Asses-tôt après je partirai pour ma dernière promenade. "J'ignore quel temps il faut à Paris. "Ici le soleil respandit et le glacier du Kaiser est éclairé comme pour une fête. "Déjà je suis allé plusieurs fois errer de ce côté. "J'ai reconnu l'endroit où il me plaisait de songer que je reposerais quelques jours plus tard. "Il s'appelle la crevasse de l'Aigle. "Si on épronvait quelques difficultés à retrouver mes restes, vous pourriez avertir votre dévoué Muller qu'ils sont là. "Je vous serai obligé de lui dire que je lui laisse en souvenir de son hôte les trente-cinq mille francs qui sont dans ma chambre, dont vingt mille pour lui et quinze mille pour servir de dot à sa charmante fille Johanna. "Je ne vois plus rien à vous dire. "Tout s'explique et se paie! "Je vais payer ma dette. "J'ai trente-huit ans et je les ai mal employés. "J'espère que Dieu aura pitié de moi et je le prie de me pardonner et de vous accorder, à vous et aux vôtres, tout le bonheur que vous mérites. "XAVIER DE ROUVRES." (La fin à dimanche prochain)